



Un petit groupe de futurs marcheurs de la Carav'âne a pu faire connaissance de l'ânesse Image lors d'une marche organisée le jour des Rameaux.

DIOCÈSE DU MANS

Sarthe

Ils vont marcher pour la Création

Cet été, le diocèse du Mans organise une « Carav'âne » de quatre semaines pour porter dans la prière le souci de la Création et rencontrer ceux qui s'engagent.

Ce n'est pas la première fois que des chrétiens se mettent en marche derrière un âne ou un cheval, pour plusieurs semaines, chacun se joignant au cortège pour quelques heures, une journée ou plus longtemps. Dans la lignée du grand « M de Marie », ou de la Troménie de Marie (voir FC n° 2299) organisée en Bretagne l'été dernier, le diocèse du Mans organise sa Carav'âne : du 16 juillet au 15 août, conduite par l'ânesse Image — la seule à faire tout le parcours —, celle-ci ralliera le sanctuaire Notre-Dame-du-Chêne, lieu de pèlerinage depuis le Moyen Âge, qui accueille depuis plusieurs années une Académie pour l'écologie intégrale, au rayonnement national.

C'est la particularité de cette marche qui parcourra le diocèse sarthois : « Un peu comme saint François qui allait sur les chemins à la rencontre des gens, nous aurons comme fil conducteur le souci de la Création et l'écologie intégrale », décrit Diane Le Forestier, référente écologie du diocèse du Mans. Ce dernier ayant décidé de s'engager avec force sur ces questions, elle a reçu la mission, avec toute une équipe, de « reprendre pour le compte du diocèse l'appel lancé par le pape François dans Laudato si, en allant au contact du monde rural, en lien avec les jeunes, tout particulièrement concernés par l'avenir de la Création ». L'ânesse portera sur son dos une statuette de Notre-Dame-du-Chêne,

signe de la prière des chrétiens. Mais la Carav'âne se veut résolument ouverte à tous ceux, chrétiens ou non, qui portent le souci de l'environnement : « De nombreuses marches pour l'écologie sont aussi organisées par des non-chrétiens : nous serions heureux que certains puissent se joindre à nous. »

DIFFÉRENTS ACTEURS DE L'ÉCOLOGIE

Au fil des bivouacs, la référente a tenu à ce que les participants puissent rencontrer différents acteurs de l'écologie : agriculteurs, gérants de syndicats, militants écologiques, etc. « Je suis très touchée par l'accueil qu'ils nous font », témoigne-t-elle, convaincue que les chrétiens ont une espérance à apporter sur les questions environnementales : « Longtemps, j'ai trouvé cette question trop lourde, un peu décourageante. Mais avec le pape François, j'ai réalisé à quel point Dieu était présent au cœur de cette Création, et combien cette question pouvait être intégrée à notre vie spirituelle. »

Le chemin ouvert par la Carav'âne n'est pas destiné à s'arrêter là : « En retraçant nos rencontres dans un livre d'or, nous ferons aussi en sorte de créer des liens et de nous encourager dans l'action et dans l'espérance. » ■ **Sophie le Pivain**

EN PRATIQUE

Tout le monde peut se joindre à la Carav'âne, en consultant l'itinéraire sur sarthe.catholique.fr/la-caravane/ et en prévoyant sa tente et son intendance.

Des voitures porteront les gros bagages. Le parcours prévoit une quinzaine de kilomètres par jour et passera par les principaux lieux spirituels du diocèse : Solesmes, L'Arche de la Ruisselée ou le prieuré La-Paix-Notre-Dame à Flée. Les responsables cherchent encore des volontaires pour aider à l'organisation. Ceux-ci peuvent s'inscrire sur la page Internet.